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tel. +39  334 6487170    cotas@arubapec.it 

 
 

Alla c.a. att.ne  Dott. Luciano Giuseppe Conti 
Commissario Straordinario Prefettizio  

Comune di Scanno 
 

 

Oggetto: Lettera Aperta della C.O.T.A.S. – Cooperativa Operatori Turistici Alto Sagittario 
 

 
Egregio Dott. Conti, 

con la presente per richiederLe dovuti chiarimenti circa le ultime delibere approvate dall’ 

amministrazione uscente del comune di Scanno a due settimane dalle elezioni che 

porteranno all’insediamento di una nuova giunta comunale. 

Nella delibera n° 58 del 13.05.2013 è stata approvata una programmazione estiva che 

prevede lo svolgimento di attività  nel solo mese di Agosto 2013, a copertura di appena 

17 giorni, con uno stanziamento di fondi pari ad € 39.930,00. 

Ci duole constatare che tale programmazione, demandata peraltro ad un unico soggetto, 

escluda delle importanti manifestazioni caratterizzanti proprio la tradizione scannese quali 

“Ju Catenacce”, previsto di solito per il 15 agosto, la festa di San Lorenzo e gli spettacoli 

pirotecnici sul Lago. 

Considerato che nella delibera, tra le motivazioni per l’approvazione, viene menzionata la 

necessità di attuare una migliore tutela e promozione della vocazione turistica del 

Comune di Scanno, risulta incomprensibile come questa possa essere circoscritta nel solo 

mese di Agosto. 

Le vogliamo ricordare che ad inizio anno, in occasione di un pubblico incontro nel 

consiglio comunale alla presenza di rappresentanti degli Operatori Turistici Scannesi, 

proprio Lei, in prima persona, si era impegnato a demandare alla C.O.T.A.S. la 

programmazione di manifestazioni da svolgersi nel periodo maggio/dicembre 2013 

sostenendola con un impegno di spesa pari ad € 70.000,00 

La C.O.T.A.S. sta infatti già programmando un calendario di attività, da svolgersi nel 

periodo sopracitato, in collaborazione con gli altri comuni della Valle del Sagittario quali: 

Anversa, Cocullo e Villalago. La collaborazione con gli altri paesi della Valle risulta 

necessaria al fine di promuovere le tradizioni che caratterizzano il nostro territorio ed uno 
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scambio di esperienze che possa promuovere durante tutto l’anno soggiorni e itinerari 

turistici nella Valle, di particolare interesse culturale, naturalistico e paesaggistico, 

valorizzando tutte le produzioni locali;  

Questa è proprio la mission della COTAS: creare un network che possa  favorire il rilancio 

turistico della Valle  affinché i paesi del territorio non risultino più concorrenti, ma capaci 

di proporsi in maniera congiunta attraverso la reciproca conoscenza del patrimonio 

turistico, della storia, della cultura e delle tradizioni. Una promozione turistica e culturale 

condivisa può inoltre  facilitare la cooperazione tra le imprese , le organizzazioni, le 

istituzioni e gli Enti pubblici del nostro  territorio. 

Vogliamo poi sottolineare come la delibera approvata impegni il comune di Scanno per 

una somma che preclude alla prossima amministrazione l’attuazione di un suo 

programma di manifestazioni ed eventi, come è dovere illustrare e presentare in 

campagna elettorale. 

Non riteniamo giusto che possa venire meno il diritto di attuazione di un programma che 

per legge ogni lista deve presentare e sostenere. 

Chiediamo pertanto che la delibera venga sospesa, e che si possa dare opportunità alla 

nuova amministrazione di valutare i progetti che verranno presentati anche dalle altre 

realtà associative e imprenditoriali scannesi, tra cui la nostra che provvederà ad inoltrare 

il suo calendario di manifestazioni alla nuova giunta comunale non appena insediata. 

E’ venuto meno il suo impegno nei nostri confronti, che siamo comunque in grado di 

realizzare con la stessa cifra da voi stanziata, attività da maggio a dicembre; la 

preghiamo di non venire meno alle necessità del nostro Paese che non merita di essere 

meta turistica solo nel mese di Agosto!!! 

Qualora il nostro appello non dovesse essere accolto richiediamo che venga resa pubblica 

la specifica dei costi del preventivo fornito dall’ agenzia artistica di Fabrizio Ferrini per lo 

svolgimento delle attività calendarizzate. Riteniamo doveroso poter conoscere le singole 

voci di spesa di ogni evento previsto. 

 

Vogliamo poi rivolgere la sua attenzione su alcuni provvedimenti presi circa l’ aumento 



 

 
C.O.T.A.S.  Cooperativa Operatori Turistici Alto Sagittario 

P.zza Santa Maria della Valle – 67038 Scanno (AQ) 
tel. +39  334 6487170    cotas@arubapec.it 

della TARSU e dell’IMU ai massimi livelli. 

In occasione di una pubblica Assemblea si era delineata la volontà di attuare un progetto 

di raccolta differenziata per ridurre i costi di gestione della nettezza urbana ed evitare 

l’aumento del 30% della TARSU.  

Purtroppo ad oggi le delibere approvate non rispettano la volontà di contenere l’aumento 

della tassa che è comunque salita del 30%. 

Per quanto riguarda l’Imposta Municipale Unica ci poniamo questa semplice domanda: se 

il bilancio del nostro Paese è sano, come più volte ci è stato detto, perché la tassa sulla 

casa è stata aumentata al massimo? Più volte ci è stato assicurato dal Comune un 

avanzo di gestione che a quanto pare non esiste. 

A questo punto vogliamo sapere la reale condizione economica del Comune di Scanno; 

da una parte sembrerebbe solida visto l’ impegno di spesa per un calendario di attività 

estive di soli 17 giorni, ma l’aumento delle tasse purtroppo ci fa dedurre che non è così. 

Abbiamo bisogno di chiarezza, e la vogliamo prima che si insedi la  nuova 

amministrazione! 

Le richiediamo infine di non voler più prendere provvedimenti e di non approvare 

delibere ad appena dieci giorni dall’insediamento della nuova giunta comunale. Il nostro 

Paese ha bisogno di ripartire con una programmazione che possa attuarsi concretamente 

e pienamente nei prossimi cinque anni; non possono essere approvati bilanci di 

previsione di spesa che potrebbero limitare le azioni programmatiche che la nuova 

amministrazione ha il diritto di dover realizzare!!! 

La invitiamo infine a prendere seriamente in considerazione le nostre richieste e a far 

rispettare i nostri diritti di cittadini.  

 

 Scanno, 16.05.2013 Il Presidente della C.O.T.A.S. 
  Dott. Giuseppe Marone 


